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風と緑と太陽の城山小学校 

校長 大 澤 禎 一 

新しい年度がスタートして１か月。子どもたちの笑顔は輝き、元気な声が響いています。
新型コロナウイルス感染症は、収束の見込みが立たない状況のままです。ご家庭では引き
続き、感染防止への意識を高めていただき、子どもたちには規則正しい生活に留意した健
康管理をお願いいたします。 

さて、新しい学級もはじまり、春の遠足では、楽しい雰囲気の中、友達や先生との関係
を深める良い時間が過ごせたのではないかと思います。新緑を楽しみながら目的地までみ
んなと歩き、あたたかな太陽の日差しを浴びながらみんなと遊び、そして、心地よい風を
感じながらみんなとお弁当を食べる。風と緑と太陽を体いっぱいに感じ取れたのではない
かと思います。「風と緑と太陽」は校歌「風と緑の」の歌詞の中に「風と緑と太陽の明る
い城山」「伸びゆく城山」「輝く城山」と歌われています。また、城山小学校の校舎は青
色、緑色、黄色と「風と緑と太陽」をイメージして色塗られています。城山小学校の子ど
もたちには、「風と緑と太陽」ように明るく、伸びゆく、輝く城山っ子になってほしいと
願っています。そして、校訓「明るく正しくよくはげむ子」として成長する城山っ子に期
待しています。城山小学校のホームページでは校歌
を聴くことができます。校歌を聴いてもらうことで、
「風と緑と太陽の城山小学校」を感じることができ
るのではないかと思います。子どもたち一人一人が
「笑顔」を絶やさず、目標をもって努力できるよう
に、教職員一同、力を合わせて全力で取り組んでい
きます。今年度も保護者の皆様のご理解とご協力を
お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年５月 11日 第２号 

城山
しろやま

っ子
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新
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しいクラスになって１か月
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が過
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ぎましたね。

城山小学校
しょうがっこう

の校歌
こうか

は歌えますか。みんなで大きな

声で歌
うた

うことはなかなかできませんが、授業
じゅぎょう

など

で歌うこともあると思
おも

います。校歌の中
なか

に「明
あか

るい

城山」「のびゆく城山」「かがやく城山」という歌詞
か し

があります。城山っ子にはぜひ「明るくあいさつが

できる城山っ子」「やる気
き

いっぱいの城山っ子」

「笑顔
えがお

かがやく城山っ子」になってほしいと思って

います。 

「おはよう ありがとう ごめんなさい」を言
い

おう 

「やる気いっぱい」でがんばろう 

「にこにこ笑顔」をたくさんみせよう 



遠足にでかけました。
４月２８日（金）、１年生城山公園、２年生小幡緑地公園東園、３年生維摩池、４年生から

６年生は森林公園へ、遠足に出かけました。当日のお天気が心配されましたが、適度な曇り空

の中出かけ、お弁当を食べることには晴れ、楽しい１日になりました。屋外での活動は、教室

とは違い、心も体も解放され、久しぶりに思いっきり体を動か

した児童も多かったと思います。１年生は、大きなたけのこを

いただき、学校まで持って帰ってきました。よい思い出になり

ましたね。

１年生引き取り訓練ー４月２７日（水）ー
４月２７日（水）、１年生を対象に、風水害を想定した引き取り訓練も行いました。今回は、児

童クラブや学童クラブを利用している児童も、保護者の方に来ていただきました。以前、大雨が

降り、道路が冠水し下校ができなくなったことがありました。また、最近は毎年のように、日本

のとこかで水害が起こっています。災害時への対応として、今後も様々な訓練をしていきたいと

思います。

ちびっこ山を直していただきました。
運動場の南西の角に、「ちびっこ山」という、手作りの遊具があります。

このちびっこ山」は、昭和47年度の卒業記念品として作られたというこ

とです。それ以来、城山小学校の子ども達のお気に入りの場所として、

ずっと大切にされてきました。たくさんの子ども達が毎日楽しく遊んで

いますが、その分、痛みもひどく、けがの心配がありました。そのこと

を、後援会や地域連携推進委員会の方に相談したところ、修繕をしてい

ただけることになり、春休みに行いました。子ども達にとってはもちろ

ん、城山小学校の卒業生の皆さんにも思い出の場所です。これからも、

大切にしていきたいと思います。ありがとうございました。

（写真：むき出しの土管の部分に、土を盛ったところ）

保護者の皆様へ
【ＰＴＡ総会について】

今年度のＰＴＡ総会も、感染症対策のため、紙面開催とさせていただきました。委任状・議決

権行使書をお願いしたところ、期日までにご提出いただき、ありがとうございました。

議案については、全てご承認いただきましたので、今年度のＰＴＡ活動が無事スタートすると

となりました。今年度も、感染症対策を行いながら活動を行っていきます。ご理解とご協力を、

お願いいたします。

【学校だよりの配布について】

昨年度の学校評価アンケートの中に、「おたよりは各家庭１部でよいのでは？」

というご意見を複数いただきました。そこで、ＰＴＡ会員数が確定した今月号

から、配布を各ご家庭１部とさせていただきます。よろしくお願いいたします。


